

Iztapalapa, Ciudad de México, 28 de febrero de 2025  
BOL. 184/280225

## **NUNCA MÁS LA EDUCACIÓN COMO PRIVILEGIO, SINO COMO DERECHO UNIVERSAL: ALEIDA ALAVEZ**

En el marco de la entrega en Iztapalapa de tarjetas de la beca "Rita Cetina", del gobierno federal, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz destacó la importancia de la enseñanza académica en la construcción de una ciudad más justa y equitativa.

Acompañada de autoridades federales y locales de Bienestar y educación Alavez Ruiz subrayó que gracias a la Cuarta Transformación, la educación dejó de ser un privilegio para convertirse en un derecho fundamental, accesible para todos los niños, niñas y adolescentes.

Enfatizó que la educación es la base para el ejercicio de otros derechos y que, a través de la entrega de becas como la "Rita Cetina", se garantiza que las y los estudiantes tengan el apoyo necesario para continuar sus estudios.

"La entrega de las becas Rita Cetina, que buscan apoyar a los estudiantes de Iztapalapa, no sólo tiene como objetivo proporcionar recursos para que los jóvenes puedan continuar su educación, sino también incentivarlos a seguir persiguiendo sus sueños", declaró.

La alcaldesa señaló que estos apoyos significan un mensaje claro a las y los estudiantes: que el gobierno está comprometido a acompañarles en su camino hacia el éxito académico.

En este contexto, Alavez Ruiz señaló que un país más justo e igualitario es aquel en el que la educación es accesible para todas y todos, sin que la falta de recursos sea un obstáculo para su desarrollo.

La alcaldesa también resaltó la importancia de la prevención frente a peligros como el fentanilo y otras sustancias psicoactivas, subrayando que la primera línea de defensa siempre está en el hogar.

Aseguró que como padres y madres, es crucial escuchar a los hijos, atender sus preocupaciones y estar atentos a cualquier señal de alerta para poder brindarles el apoyo necesario.

Con la entrega de estas becas, el gobierno de México refleja su compromiso con la protección y el bienestar de la niñez y juventud, fortaleciendo el futuro educativo de las y los jóvenes para que, en el futuro, puedan construir un mejor país para todos.

La alcaldesa concluyó su mensaje expresando su gratitud y reiterando el compromiso de su gobierno en seguir promoviendo políticas que fortalezcan la educación y el bienestar de las familias de Iztapalapa.

--oOo--